

## L'EXPO-CARRIÈRES 2018 à la rencontre de nos élèves

**Val-d'Or, le 21 septembre 2018** – Du 17 au 21 septembre 2018, une tournée d'information scolaire et professionnelle s'est tenue dans différentes écoles secondaires de l'Abitibi-Témiscamingue. L'Expo-carrières 2018 a débuté lundi 17 septembre à la Polyvalente Le Carrefour, réunissant près de 600 élèves de 4<sup>e</sup> et 5<sup>e</sup> secondaire, de différents parcours et de la formation générale adultes de la Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois.

Des représentants de différents établissements d'enseignement professionnel, collégial et universitaire étaient sur place pour faire découvrir leur offre de formation aux élèves. Des programmes d'échange étudiants et des établissements offrant des immersions culturelles et linguistiques étaient également présents. Finalement, des professionnels et des entreprises se sont ajoutés afin de renseigner la future relève sur le marché du travail.

« L'Expo-carrière est une belle occasion pour les élèves de découvrir des possibilités qui s'offrent à eux après le secondaire et de les motiver à persévérer dans leurs études », indique madame Marie-Andrée Laliberté-Pelletier, conseillère en orientation.

*La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 6 000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. C'est plus de 1 000 employés qui font partie de cette grande équipe, répartie dans 23 établissements scolaires, soit 15 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 3 centres de formation générale des adultes.*

– 30 –

**Source :** Caroline Neveu  
Conseillère en communication, CSOB  
819 825-4220, poste 3013 [neveu.caroline@csob.qc.ca](mailto:neveu.caroline@csob.qc.ca)